



Crece tensión en Brasil

• *Masiva protesta de opositores exige la “inmediata” renuncia del presidente Michel Temer, por graves sospechas de corrupción. Los movilizados lanzaron bombas molotov contra 5 edificios públicos y quemaron ministerios. El mandatario desplegó a la Fuerza Armada para reprimir las manifestaciones en su contra*



EL MINISTERIO DE AGRICULTURA EN BRASILIA FUE ATACADO AYER CON BOMBAS MOLOTOV POR MANIFESTANTES QUE EXIGÍAN LA RENUNCIA DEL PRESIDENTE MICHEL TEMER, EN UNA PROTESTA QUE COMENZÓ PACÍFICAMENTE PERO DERIVÓ EN HECHOS DE VIOLENCIA.

800 personas afectadas por estafa piramidal

Más de 800 personas fueron afectadas por una estafa múltiple de Bitcoin Cash en la ciudad de El Alto, producto de esta acción delictiva, 80 víctimas procedieron al secuestro de uno de los responsables, en su vivienda, el pasado domingo, explicó el director de la entidad policial, coronel Jaldivek Escobar.

El jefe policial observa con preocupación que las personas continúen siendo sorprendidas por estafadores, quienes haciendo uso del sistema piramidal (que una persona contacta a más víctimas), en la actualidad opten por hacer acciones por mano propia, antes que recurrir a la instancia de investigación y juzgamiento de estos delitos.

Al momento, se desconoce el paradero de las principales personas de la entidad, la misma es identificada como una actividad irregular.

El coronel Escobar lamentó que pese a la existencia de 800 personas víctimas de la estafa, ninguna de ellas haya logrado realizar una denuncia formal en la instancia policial de la Felcc.

Las víctimas quemaron solamente los muebles de la casa donde supuestamente funcionaba la ilícita empresa que captaba dinero piramidal.

Una masiva protesta que exigía la “inmediata” renuncia del presidente Michel Temer, cada vez más acorralado por graves sospechas de corrupción, derivó en enfrentamientos e incendios de edificios públicos; entretanto, el mandatario ordenó el despliegue de la Fuerza Armada para reprimir las manifestaciones.

Según reportes de la Policía Militar, participaron entre 35.000 y 40.000 personas en la movilización, que en un principio comenzó en forma pacífica, pero luego derivó en serios enfrentamientos cuando la multitud se aproximó a la sede del Parlamento, donde comenzaron los hechos de violencia que llevaron al mandatario a pedir refuerzos de “tropas federales”.

En esta acción, los opositores al gobierno de Temer atacaron los ministerios de Hacienda, Cultura, Turismo y Energía y Minas, y a lo largo de la Explanada muchos de los manifestantes le prendieron fuego a contenedores de basura y otros objetos. Las autoridades no informaron sobre el número de heridos.

Inf. Pág. 6, 1er. Cuerpo



Los Piratas del Caribe en cines del país

El filme esperado “Los Piratas del Caribe: La venganza de Salazar” se estrena hoy en diferentes salas cinematográficas del país. El capitán Jack Sparrow se enfrentará a un grupo de piratas-fantasma, comandados por una de sus viejas némesis, el terrorífico capitán Salazar, recién escapado del Triángulo de las Bermudas.

La única posibilidad de Sparrow para salir con vida es encontrar el legendario Tridente de Poseidón, un poderoso artefacto que le da a su poseedor el control de los mares.

Órgano Judicial

26 autoridades serán elegidas el 22 de octubre

Las nuevas autoridades del Órgano Judicial serán elegidas el domingo 22 de octubre del presente año. Según la convocatoria del Tribunal Supremo Electoral (TSE), 26 magistrados serán titulares y 26 suplentes, informó la presidenta de la instancia, Katia Urioste.

La autoridad explicó que el día de las elecciones, la población contará con dos papeletas de sufragio, en la que debe emitir cinco votos para elegir a los magistrados del Órgano Judicial.

La primera papeleta será de circunscripción departamental para designar a los representantes del Tribunal Supremo de Justicia y el Tribunal Constitucional Plurinacional.

En la segunda papeleta, que es de circunscripción nacional, será para elegir a las autoridades del Tribunal Agroambiental y el Consejo de la Magistratura.

Inf. Pág. 5, 1er. Cuerpo

Aplicarán chip para identificar canes y gatos

Ante el abandono y maltrato de canes y gatos, se aplicará en La Paz el registro y control de tenencia de animales de compañía que incluirá la incorporación de un chip de seguimiento y también contará con una plataforma virtual que estará conectada en red con las veterinarias.

La información fue proporcionada por la jefa de Atención Integral de la Casa de la Mascota, Glenda Ayala, quien dijo que este sistema entra en operación el segundo semestre de esta gestión, una vez concluidos los ajustes al soporte informático.

El registro de los canes y gatos deberá incluir parte de la ficha clínica del animal. Además, el costo del chip será de Bs 90 y en las veterinarias privadas requiere un previo consenso.

Inf. Pág. 2, 2do. Cuerpo

Hoy en Femenina



Qué tipo de madre soy

Ser mamá se constituye en el desafío más hermoso que la mujer afronta y disfruta en su vida. Sin embargo, en ocasiones se cuestiona si lo está haciendo bien o no, si brinda la mejor educación, enseñanza y cuidados. Toda madre debería hacer una pausa para analizar qué tipo de madre quiere ser para sus hijos.

Wilstermann a octavos de final

El Peñarol cerró anoche su participación en la Copa Libertadores con un triunfo de 2-0 en Montevideo sobre Jorge Wilstermann que, pese a perder, se clasificó para los octavos de final como segundo del Grupo 5, que lidera el Palmeiras.

Pese a estar eliminado y a jugar sin el apoyo de sus hinchas por la sanción que le impuso la Conmebol a raíz de los incidentes registrados tras un partido contra el Palmeiras, Peñarol saltó a la cancha decidido a cerrar de la mejor manera su decepcionante campaña.

Inf. Suplemento Deportes



RAMÓN ARIAS DEL PEÑAROL DISPUTA EL BALÓN CON JOSÉ RÍOS DE WILSTERMANN.